

LA REGIÓN DE COACALCO SE ESTÁ CONFIGURANDO COMO UN ESCENARIO DE ALTERNANCIA

Detalles

📅 Creado: 20 February 2018

Twitter

in Share

SocButtons v1.6

Toluca de Lerdo, Estado de México a 20 de febrero de 2018



•El PRD fue la primer fuerza política que dio a conocer a sus candidatas y candidatos a diputados locales e integrantes de ayuntamientos

Este mediodía el dirigente estatal del PRD en el Edomex, Omar Ortega Álvarez, presentó a quienes serán los abanderados de la coalición de Por el Estado de México al Frente en la región de Coacalco.

Destacó que en esa zona se están gestando las condiciones adecuadas para que el relevo generacional y la alternancia en los espacios públicos sea posible como resultado del proceso electoral del primero de julio, por lo que su partido pondrá especial atención en esta región.

Ortega Álvarez anunció que la responsabilidad de encabezar la planilla de ayuntamiento para Coacalco recayó en Agustín Barrera Soriano; José Antonio Lira Colchado es el candidato a Diputado Local por el Distrito 38 y Nora Verónica Orozco Chávez es la candidata a Diputada Federal por el Distrito 6.

"En el caso de Nora, es necesario destacar que ella es una ciudadana distinguida en el municipio por su vocación de servicio, misma que hasta hace unas semanas militaba en las filas tricolor, y afortunadamente hubo grandes coincidencias en la necesidad de una transformación de fondo en la región de Coacalco, por lo ahora es parte del relevo generacional que enfrentará a la rancia clase política de este territorio."

"El Frente no sólo es la participación de los partidos políticos sino también de los sectores sociales, de liderazgos de la región, de jóvenes que al igual que nosotros desean un mejor lugar para vivir."

En su intervención Agustín Barrera, dio la bienvenida a Nora Orozco a las filas del Frente y señaló: "Para el PRD es muy importante la participación de las mujeres en la vida política del Estado y estamos seguros que tú (Nora Orozco) eres un cuadro joven, preparado y con grandes deseos de contribuir a la transformación de nuestro Estado".

Al hacer uso de la voz la hoy candidata mencionó que estaba convencida de haber tomado la mejor decisión al abandonar las filas tricolores ya que en el Frente había encontrado la apertura a sus principios e ideales, y agradeció la oportunidad de encabezar la fórmula por una diputación federal en el distrito 6.

"Agradezco la oportunidad de caminar en este proceso bajo la siglas del Frente, estoy convencida que he hecho lo correcto y agradezco a los casi diez mil ciudadanos que vienen conmigo en esta nueva etapa, porque vamos por el camino correcto."

El candidato a diputado local por el distrito 38, Antonio Lira Colchado, destacó que en la región se ha conformado una buena terna, afirmó que está seguro que una vez iniciado los trabajos de campaña van a dar los mejores resultados.

Por otra parte, el dirigente estatal concluyó que el PRD en el Estado de México, destacó que fue el primer instituto en postular a sus candidatos en el Consejo que se desarrolló el pasado 10 de febrero esto después de semanas de arduo trabajo que demostró la madurez política de quienes integran al Sol Azteca.

Finalmente, Ortega Álvarez, afirmó que el Estado de México representará en este proceso 2018 una de las prioridades para el Frente.

---0---

>

>

>

